
CÂMARA MUNICIPAL DE CORUMBÁ
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA GABRIEL VANDONI BARROS

Requerimento: 630 / 2017

Autor: Ver. Senhores Vereadores
  

REQUEIRO á Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado
expediente ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos Ricardo Campos Ametlla  ,
solicitando o pedido do morador Everton , requerendo a limpeza dos terrenos baldios da Alameda Treze
de Junho  do Bairro Nossa Senhora de Fatima

JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, o mato alto contribui para a proliferação
de criadouros de mosquito da dengue, além de representar um fator de insegurança para a população .
 

  
SALA DAS SESSÕES, 19 de Junho de 2017

  

Senhores Vereadores
Vereador(a) - .
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